

Funkfernbedienungssystem Telestart T90 für Kfz-Standheizungen

Die „Telestart“-Reihe der WEBASTO AG dient zur ferngesteuerten Inbetriebnahme der Fahrzeug-Standheizung. Das Funkfernbedienungssystem Telestart T90 zeichnet sich durch eine sehr gute Reichweiten-Performance sowie durch eine kompakte und form-schöne Bauform aus.

Zudem bietet der Telestart T90 dem Benutzer eine optische Rückmeldung, welche die tatsächliche Inbetriebnahme der Standheizung signalisiert. Dies wird durch die Übertragung von Signalen in Hin- und Rückrichtung möglich.

Das Funkfernbedienungssystem Telestart T90 ist bei zahlreichen Automobilherstellern (bspw. Audi, BMW, DaimlerChrysler, Fiat, LandRover, Porsche, Volkswagen) in der Erstausrüstung verfügbar. T90 wird aber auch für die Nachrüstung in der Fachwerkstatt angeboten.

Remote Control System Telestart T90 for parking heaters

The „Telestart“-series of the WEBASTO AG serves the purpose of putting the parking heater system into operation by remote control. The remote control system Telestart T90 stand out for their excellent transmission range-performance as well as for a compact and well-shaped construction form.

Moreover Telestart T90 offers the user a visual feedback that signals the actual activation of the parking heater. This is enabled by the transmission of signals in the go and return direction.

The remote control system Telestart T90 is available in the initial equipment of numerous automobile manufacturers (e.g. Audi, BMW, Daimler-Chrysler, Fiat, Land-Rover, Porsche, Volkswagen). T90 is also offered for subsequent equipment in specialist workshop.



Technische Merkmale

Übertragungsverfahren:	bidirektional
Frequenz:	868,3MHz
Modulationsart:	FSK
Sendeleistung:	25mW (abgestrahlt)
Empfängerempfindlichkeit:	typisch -107dBm bei BER 10 ⁻³
Reichweite:	bis zu 800m im unbebauten Gelände

Technical Features

Transmission process:	bi-directional
Frequency:	868.3MHz
Type of modulation:	FSK
Transmission capacity:	25mW (radiated)
Sensitivity of receiver:	typical -107dBm at BER 10 ⁻³
Range:	up to 800m in open area

Entwicklung und Fertigung für

Development and Production for

